

## ABSTRAK

**NURJANNAH AMSUL.10519246315.** *Efektivitas Metode Pembelajaran Pendidikan Agama Islam Terhadap Motivasi Belajar Siswa Di SMA Negeri 9 Makassar.* Di bimbing oleh Abd.Aziz Muslimin, dan Hj. Atikah Ahmad

Tujuan Penelitian ini adalah 1) Untuk Mengetahui Metode Pembelajaran Pendidikan Agama Islam Di SMA Negeri 9 Makassar. 2) Untuk Mengetahui Motivasi Belajar PAI Siswa Di SMA Negeri 9 Makassar 3) Untuk Mengetahui Efektivitas Metode Pembelajaran PAI Terhadap Motivasi Belajar PAI Siswa Di SMA Negeri 9 Makassar

Jenis penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah penelitian lapangan merupakan penelitian kualitatif. Lokasi dan objek penelitian bertempat di sekolah SMA Negeri 9 Makassar. Fokus penelitian yaitu efektivitas metode pembelajaran PAI terhadap motivasi belajar siswa. Sumber data yang digunakan dalam penelitian ini adalah sumber data primer dan sumber data sekunder. Metode pengumpulan data dalam penelitian ini adalah observasi, wawancara, dan dokumentasi. Metode analisis data dalam penelitian ini menggunakan langkah-langkah menyusun secara sistematis data, menjabarkan memilih mana yang penting, dan membuat kesimpulan

Hasil penelitian menunjukkan bahwa: 1) Metode pembelajaran pendidikan agama islam yang digunakan oleh guru pendidikan agama islam bervariasi metode ceramah, hafalan, simulasi, Tanya jawab, belajar kelompok, baca tulis al-qur'an tugas dan pembelajaran aktif kreatif bernuansa islami (pakmi), karena Karakter siswa yang berbeda antara IPA dan IPS pengelolaan metode yang kreatif dapat meningkatkan motivasi belajar siswa walaupun metode yang mereka gunakan memiliki kekurangan dan kelebihan 2) Motivasi belajar siswa mata pelajaran pendidikan agama islam di SMA Negeri 9 Makassar cukup baik dari segi teori pemahan siswa sudah baik tapi dilihat dari praktek masih perlu bimbingan 3) Efektivitas metode pembelajaran pendidikan agama islam terhadap motivasi belajar siswa di SMA Negeri 9 Makassar dari segi jadwal mata pelajaran PAI sudah efektif dengan jadwal 3 jam setiap pertemuan, namun dalam hubungan antara penggunaan metode terhadap motivasi siswa masih memiliki kekurangan kurangnya semangat, perhatian, fokus siswa pada mata pelajaran PAI pada jam tertentu hal ini dapat dilihat teori yang didapatkan tidak diterapkan dengan baik bentuk implementasi siswa mata pelajaran PAI masih kurang disisi lain untuk meningkatkan motivasi siswa guru PAI memberikan semangat, pembinaan, dan pemahaman serta inisiatif dari pimpinan sekolah untuk melakukan pembelajaran keagamaan diluar kelas disekolah tersebut menerapkan syiar agama oleh organisasi ikramul(ikatan remaja masjid nurul ilmi), shalat berjamaah di sekolah, dan literasi al-qur'an setiap jumat dilaksanakan di masjid

**Kata Kunci: Metode Belajar PAI, Motivasi Belajar Siswa**